



PRESSEMITTEILUNG

010/20.01.2009 **Landjugendball**

Am Montag, den 19. Januar 2009 fand auf der Internationalen Grünen Woche der Ball der Deutschen Landjugend statt. Dieses jährlich stattfindende Ereignis stellt einen Höhepunkt für die Landjugend dar.

Eingeladen wurde zum Ball, um dort nach den Takten des Blues ausgelassen und dennoch sehr elegant zu tanzen und zu feiern. Die beste Garderobe war Pflicht.

Spätestens nach der Showtanzgruppe der Remstal-Landjugend forderten auch die letzten Junglandwirte die Damen zum Tanz auf, um mit ihnen, sofern die Kondition es erlaubte, bis kurz vor zwei zu tanzen. Natürlich wurden die Tanzpartner auch gewechselt, so dass man das eine oder andere Gesicht der Landwirtschaftlich-Gärtnerischen Fakultät der Humboldt Universität zu Berlin sah und man sich spätestens nach Aufruf zum Foto wieder traf.



Studierende der LGF auf dem Landjugendball

Foto: Groß

Wer am Ende immer noch nicht genug hatte, ging weiter ins Kuhdorf auf dem Kurfürstendamm, um dort den einen oder anderen Kontakt zu vertiefen, nicht nur auf wirtschaftlicher Ebene, denn auch hier suchte Bauer eine Frau.

Informationen: Studentische Fachschaft, Heike Petersen
Telefon: 030 2093 8815
e-Mail: HPausMV@web.de